

QUATRE QUESTIONS

POUR LANCER LES CONVERSATIONS SUR UNE MALADIE GRAVE AVEC UN PATIENT

1. Que savez-vous à propos de votre maladie?

Les patients veulent obtenir des renseignements clairs sur leur état de santé, leur maladie et leur pronostic. Les conversations à ce sujet sous-tendent la prise de décisions efficace et concertée.

2. Quels sont vos objectifs et vos valeurs?

Il est primordial de bien comprendre les priorités du patient en lien avec sa maladie et la fin de vie pour pouvoir lui proposer un plan de traitement de qualité, axé sur ses besoins.

3. Jusqu'où iriez-vous pour prolonger votre vie?

Les conversations sur le pronostic, les objectifs et les issues cliniques orienteront les décisions sur les traitements qui prolongent la vie et ceux essentiels au maintien de la vie en fin de vie.

4. Avez-vous consigné vos volontés? Les avez-vous indiquées à un ou une mandataire?

La désignation d'une personne de confiance qui connaît et qui comprend les objectifs du patient est associée de meilleurs résultats.

Pour en savoir plus à ce sujet, rendez-vous au :
www.choisiravecsoin.org/Discussions-sur-une-maladie-grave.